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１ ９番　栗原 孝夫 議員

１．二十歳のつどいについて
　「成人式」から「二十歳のつどい」へと名称を変えて、二十歳を祝う式典が行われた。
二十歳を祝うイベントでタイムカプセルを開封している自治体もある。様々な進路に進ん
だ同級生が一堂に会する機会のため、本町も式典だけではなく、何か記憶に残るイベント
をしてはと思う。
 (1) 今年の二十歳のつどいの対象者と出席者の実績は
 (2) 以前、町でも「未来への手紙」という記念事業を実施したことがある。学校で似た
　 ようなことをやっているか
 (3) 立春式の時に二十歳の自分への手紙を書いて保存し、二十歳のつどいで開封しては
　 どうか。また、その時に10年後の自分への手紙を書いて、30歳の時に同窓会を計画し
　 てもらうことはどうだろうか

２．産業祭inメタバースについて
　新型コロナウイルス感染拡大防止により、今年の産業祭はインターネット上の仮想空間
で行われる面白い企画だった。しかし、３回程参加してみたがいつも一人だった。企画が
勿体ない気がしている。
 (1) 試験的なものと思うが、どれくらいの利用があったのか。また、反響は
 (2) 今後の予定は。中身を充実させて続けていくのか

２ 10番　三浦 次弘 議員

１．学校におけるてんかん発作時の対応について
　てんかんの児童生徒が学校内で発作が起こった場合に、30分以内に発作を抑えなければ
脳に重い障害を残す可能性があると言われている。てんかんの持病を持つ児童生徒を学校
内でそのような最悪な状態にさせないために迅速な対応が必要と考える。
 (1) 町内小中学校に対象の児童生徒はいるのか
 (2) 児童生徒がてんかん発作を起こした場合、教職員らが迅速に鎮静させるための治療
　 薬を投与できるとの文部科学省からの事務連絡について、各学校にどのように周知し
　 ているか
 (3) 治療薬投与の医師からの書面指示について、保護者と連携し適切に対応するための
　 教職員への研修や児童生徒の医療的情報の遺漏防止対策など、学校側が治療薬投与に
　 適切に対応できる体制の整備が必要であると思うが、見解は

２．学校でのディスレクシア（発達性読み書き障害）の対応について
　ディスレクシアは小学生の７～８％に存在すると言われており、読み書きを苦手とする
児童は１クラスに平均２～３人いると考えられる。ディスレクシアは周りの人が理解し適
切なサポートをすることで、学習の困難さを軽減することもできるとされているため、
ディスレクシアへのサポート体制について重要と考える。
 (1) 小中学校において、ディスレクシアの疑いがある児童生徒をどの程度把握している
　 か。現在学校現場では、どのような検査が行われているか
 (2) ディスレクシアへの学校での対応は

３．公共施設男子トイレのサニタリーボックス設置について
　近年、前立腺がんや膀胱がんなどの増加に伴い、男性で尿漏れパッドを着用する人が増
えている。男性トイレにはほとんど汚物入れ（サニタリーボックス）が設置されていない
ため、使用した尿漏れパッドの捨て場所に人知れず苦労している男性が多い。
 (1) 町内の公共施設男性トイレにサニタリーボックスが設置できないか
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３ ８番　斎藤 一夫 議員

１．コロナ対策緩和後の対応について
 (1) 給食時における黙食の継続は（これまで通り黙食を継続するのか）
 (2) 各種行事の実施方法への影響は（体育祭や文化祭、入卒業式や懇親会等の実施方法
　 の変更は）
 (3) マスク着用の継続は（登下校時や授業時などのマスク着用の現状と緩和後の指導方
　 法は）

２．在宅看取り制度について
 (1) 在宅看取り制度の導入は（在宅看取りには医師会との連携が必要不可欠となるが、
　 在宅看取り制度の導入の可否は）

３．コストコ年会費の助成について
 (1) 助成の対象は
 (2) 助成の期間は
 (3) 助成の財源は
 (4) 今後、他企業への助成は（新たにコストコの会費に類似するものが出てきた場合に
　 同様の助成を行うのか）

４ ２番　早川 元久 議員

１．消防団員、防災士について
　消防団員、防災士は町の安心、安全にとって大切である。今後の人員確保について問
う。
 (1) 消防団員の出動報酬を大泉町のようになぜ8,000円に上げないのか
 (2) 消防団員の充足率は
 (3) 消防団員の確保対策は
 (4) 本町での防災士の資格保有者の推移は
 (5) 防災士の資格修得への町の援助は

２．利根川堤防上の整備について
　利根川堤防上は自転車、ランニング、散歩などで利用されているが、今後の整備につい
て問う。
 (1) 堤防上に休憩用の椅子の設置ができないか
 (2) ごみのポイ捨て防止の看板が大輪の神社入口にあるが、堤防の登り口へ設置できな
　 いか

５ 11番　関根 愼市 議員

１．学校給食について
　物価高騰の折、本町の学校給食の運営は厳しい状況にあると思われる。運営について伺
う。
 (1) １日に何食調理するのか
 (2) 現在の給食費はいくらか。何年間据え置きしているか
 (3) 地場産野菜など農家との連携は
 (4) 教育委員会点検・評価報告書に「明和の給食大好きと言ってもらえるようなおいし
　 い学校給食の提供」とあるが、その施策について伺う

２．運転免許証返納者への支援策について
　高齢ドライバーによる運転操作ミスによる事故が相次ぐ中、運転免許証の自主返納が推
進されている。免許証返納の高齢者に対する支援策について伺う。
 (1) 運転免許証の返納によるタクシー券の交付状況は（過去３年間及び延べ人数）
 (2) 運転免許証返納者への支援策の拡大・拡充は
 (3) 高齢者シニアカー購入補助金の検討は


